



ARTICULO PERIODISTICO

CÓRDOBA COSECHARÍA 14,7 MILLONES DE TN. DE SOJA

Argentina lograría 52,5 millones de tn.

La Bolsa de Rosario actualizó su proyección de soja para la campaña en curso, 2009/10, y volvió a estimar que la producción argentina se situaría en 52,5 millones de toneladas. Para Córdoba, estima un rinde promedio de 28,3 qq/ha. y un potencial productivo de 14,7 millones de tonelada, volumen con el que seguiría afirmándose como la provincia líder en soja.

Un informe de la bolsa rosarina señala que cumplida la intención de siembra sobre una superficie récord de 18,7 millones de hectáreas y el comportamiento climático en el mes de febrero que permite calcular un rinde nacional de 28,5 qq/ha, el servicio GEA -Guía Estratégica para el Agro- de la Bolsa de Comercio de Rosario actualiza la proyección del mes de enero y posiciona la producción de soja para la presente campaña por encima de los 52 millones de toneladas. Febrero -agrega el informe- es un mes clave para la definición de rendimientos y, por lo tanto, las variables climáticas que jugaron durante su desarrollo son fundamentales. Muchas regiones han definido los rendimientos de soja de primera y el desarrollo y el estado de humedad de las reservas de suelo en las sojas tardías y de segunda ocupación, permiten estimar productividades elevadas.

Córdoba sojera

Así, Santa Fe podría obtener un rendimiento medio en soja de 33,3 qq/ha, mientras que Buenos Aires podría estar en torno a los 29 qq, y Córdoba en 28,3 qq/ha.

De esta manera, Córdoba seguiría afirmándose como la provincia líder en soja con un potencial productivo de 14,7 millones de toneladas, seguida por Buenos Aires con algo más de 14,5 millones y Santa Fe con 12,2 millones de toneladas.

Desde GEA se destaca que "la provincia de Córdoba es fundamental en su rol de productor líder de soja. A partir de las lluvias ocurridas en el mes de febrero posibilitaron que se recupere a tiempo el norte de la provincia".

Fuente Agroverdad